
De manière générale, ce

qui me rend heureuse

est de pouvoir réaliser le

souhait des personnes

très proches que j'aime,

et quand une fois la

chose faite, je réalise à

quel point ça les a

rendus heureux.

Laila 51 ans Paris
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